

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, Puji dan syukur saya haturkan kepada Allah SWT, atas karunia dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan proposal tugas akhir yang berjudul “Analisis dan Perancangan Pedoman Implementasi dan Teknik Penilaian Tata Kelola Data Berdasarkan *DAMA-DMBOKv2* dan *Process Assessment Model*”. Shalawat serta salam senantiasa kita haturkan kepada Baginda Nabi Besar Muhammad SAW. Serta puji syukur kehadirat Allah SWT, dalam karya ini penulis dapat mempersembahkan untuk pihak-pihak yang telah memberikan semangat, dukungan, serta bantuannya dalam penyelesaian proposal dan tugas akhir ini. Sebelumnya penulis memohon maaf atas keterbatasan dan tidak dapat menuliskan semua pihak yang telah membantu. Untuk itu penulis ucapkan terima kasih kepada :

1. Orang tua tersayang, Ayah Toni Surizi, S.T dan Ibu Hefnasari Pane, S.E yang turut selalu mencurahkan segenap cinta dan kasih sayangnya, dan tulus dalam memberikan pencerahan serta nasihat dalam balutan kasih sayang dan kesederhanaan, dan Do’a yang tidak pernah terputus kepada sang kuasa untuk kemudahan dalam keberhasilan anak-anaknya dalam menggapai cita-citanya. Terimalah baktiku sebagai balasan atas jerih payah, keringat, dan air matamu selama ini.
2. Serta paling tersayang, Nenek Iramawaty Siregar, Nenek Ida Mulyani, Adik Ade Firyal Qoniah, dan Adik Aqila Fathiyah Azmah, yang selalu mengiring doa dan memberikan kekuatan, motivasi, dukungan kepada penulis selama pengerjaan proposal tugas akhir ini.
3. Ibu Dr. Tien Febrianti Kusumasari, S.T., M.T. dan Bapak Rokhman Fauzi, S.T., M.T yang selalu membimbing serta mendampingi dalam membimbing dengan sabar dalam memberikan masukan dan arahan dalam penyelesaian proposal tugas akhir ini.
4. Rekan saya Zahabia, kak Widia Febriyani, S.Kom, Dimas Raihan Zein, Al Hilal Julianda, serta rekan saya di Remaja Masjid At-Taqwa (Ahmad Taufiq, dan Ahmad Yani, S.H), dan rekan seperjuangan yang luar biasa

yang telah memberikan saran dan bantuannya kepada penulis untuk menyelesaikan tugas akhir ini

5. Serta seluruh pihak yang telah memberikan semangat, motivasi serta do'a dalam penyelesaian proposal tugas akhir ini.

Dengan segala kerendahan hati penulis menyadari bahwa laporan tugas akhir ini masih memiliki celah dan tidak sempurna. Maka dari itu, kritik dan saran sangat diharapkan, Akhir kata, semoga proposal tugas akhir ini dapat berguna serta bermanfaat bagi kita semua serta nusa dan bangsa.

Jambi, 30 Juli 2022



Fadhil Rozi Hendrawan

NIM. 1202184260